

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
(MM. les échevins Ward et Poissant, dissidents.)

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes de la rue Crémazie.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes de la rue Lajeunesse.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de prier M. le juge Fortin de procéder à l'enquête sur la question de l'établissement des boulevards de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Ménard.

QUESTIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ward, au sujet de la fourniture de l'asphalte; (b) M. l'échevin Létourneau, au sujet de l'établissement de certaine barrière aux passages à niveaux; (c) M. l'échevin Drummond, re poste dans le quartier Rosemont.

MOTION.

32.—Sur proposition de M. l'éch. WARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de s'assurer s'il ne serait pas nécessaire de nommer des experts compétents pour aider le Contrôleur de la Cité à reviser la comptabilité et le travail d'écriture dans les différents services de la Ville afin que les différents départements coopèrent plus efficacement, que les livres soient régulièrement épurés, que toutes les sauvegardes voulues soient établies et que des méthodes d'administration plus effectives et plus économiques, soient adoptées et de faire rapport au Conseil à ce sujet aussitôt que possible.

AVIS DE MOTIONS.

33.—De M. l'échevin Morin, à l'effet d'adopter un règlement, re rétablissement d'une bibliothèque publique.

34.—De M. l'échevin Houllé, à l'effet d'amender le règlement No 516, re édifices rues Christophe Colomb et Boyer.

35.—De M. l'échevin Larivière, à l'effet d'amender le règlement No 260, re édifices.

ORDRE DU JOUR.

36.—Etant lu le deuxième ordre du jour, on ne procède pas à l'étude dudit item.

37.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$7,763 pour construire un escalier en granit à l'avenue Ontario.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires demandant un crédit de \$13,500 pour niveler une partie de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté, pourvu que les travaux que l'on recommande d'exécuter dans ledit rapport soient faits, autant que possible, durant le cours de l'hiver.

39.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,650 pour niveler une partie de la rue Moreau.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
(Aldermen Ward and Poissant, dissenting.)

28.—From Board of Commissioners, to homologate the lines of Crémazie street.

29.—From Board of Commissioners, to homologate the lines of Lajeunesse street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to request Mr. Justice Fortin to investigate the establishment of boulevards along the Aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

Consideration deferred, at the request of Alderman Ménard.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Ward, concerning the supply of asphalt; (b) Alderman Létourneau, concerning the establishment of certain gate at level crossings; (c) Alderman Drummond, re station in Rosemont Ward.

MOTION.

32.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to study the necessity of appointing efficiency experts to assist and cooperate with the City Comptroller to revise the accounting and clerical work of the City service, with a view of obtaining better co-operation of departments, proper auditing, safeguards and reports and more modern, efficient and economical methods in the service, and to submit report on same to Council at an early date.

NOTICES OF MOTIONS.

33.—By Alderman Morin, for a by-law, re establishment of a public library.

34.—By Alderman Houllé, to amend by-law No. 516, re buildings on Christophe Colomb and Boyer streets.

35.—By Ald. Larivière, to amend by-law No. 260, re buildings.

ORDER OF THE DAY.

36.—The 2nd order of the day being read, the same was not proceeded with.

37.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$7,763, to construct granite steps on Ontario avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$13,500 to level a portion of Sherbrooke street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be adopted, conditionally however that the work recommended therein be, as far as practicable, performed during the present winter.

39.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$2,650, to level a portion of Moreau street.